

LA DISCUSIÓN

Año 154
N° 51.163

Fundado el 5 de febrero de 1870

Miércoles 25 de septiembre de 2024. www.ladiscusion.cl

Licitarán diseño de la primera Escuela de Formación de Carabineros en Ñuble

General inspector, Ramón Alvarado, dijo que se pretende construir el establecimiento policial más moderno de Latinoamérica. En la exescuela agrícola de Cato se realizó la firma de convenio para el traspaso de recursos. Gobernador de Ñuble anticipó que se espera la inauguración para el aniversario número 10 de la Región.

Ciudad. P4

Maureira en candidatos a gobernador y Zarzar en alcaldes lideran aportes de privados a campañas electorales

El postulante de Chile Vamos suma \$52 millones, mientras que el ex jefe comunal de Chillán totaliza, a la fecha, \$10 millones.

Política. P8

Con un instructivo buscan regular uso de redes sociales dentro del municipio de Chillán

Molestia entre ediles y directivos por mensajes emitidos por funcionarios en el contexto de campañas políticas.

Ciudad. P6



Proyecto de la UdeC apuesta a reducir brechas de acceso a energías limpias

Universidad. P9

Lanzan concurso para el monitoreo ciudadano de flora y fauna nativa



Ciudad. P5



Programa de Corfo logra atraer cuatro proyectos de inversión en Ñuble

Aporte del Gobierno Regional totaliza \$2.534 millones, que apalana inversiones privadas por \$20.383 millones. Se trata de las empresas tecnológicas Softserve y vZion Cloud; y las agroindustriales, Ingeniería y Construcciones Mañío SpA y Chilean Marroni Frozen.

Economía. P10



Genialidad de Patricio Rubio le da triunfo de oro a Ñublense en Calama

Deportes. P14